Ein Platz an der Sonne

Spende der Lotterie Glücksspirale für das St. Antoniushaus

In der Sonne sitzen, geschaukelt werden, im Sandkasten buddeln: All das und mehr ist ab dem kommenden Jahr für die Kinder mit schweren Behinderungen im St. Antoniushaus des Sozialdienstes katholischer Frauen Kiel (SkF) wieder möglich. Dank einer sehr großzügigen Spende der Lotterie Glücksspirale konnte die Sanierung eines Balkons am Wohnbereich für Kinder mit Behinderungen jetzt realisiert werden.

"Der Balkon ist für unsere Kinder unglaublich wichtig", erklärt Katrin Rohde, die im St. Antoniushaus als pädagogische Fachbereichsleitung im Wohnbereich für Menschen mit Behinderungen zuständig ist. "Denn der ist für unsere Bewohner der geschützte Ort, auf dem sie mit dem Rollstuhl stehen und die Sonne genießen können, von dem aus sie das Treiben auf dem Gelände be-



Timo Hinz von der Dachdeckerfirma Kodel aus Preetz verlegte den neuen Bodenbelag auf dem Balkon des St. Antoniushauses des SkF. FOTO: KATRIN ROHDE/SKF

obachten und auf dem sie krabbeln, schaukeln und buddeln können."

Der Anbau war schon seit einiger Zeit sanierungsbedürftig: Das Haus in der Rüsterstraße wurde 1971 erbaut, und die fast 50 Jahre der Nutzung hatten ihre Spuren hinterlassen. "Die Kinder konnten nur noch ein-

geschränkt auf dem Balkon spielen", sagt Katrin Rohde. Bei Regen stand ein Teil des 120 Quadratmeter großen Vorsprungs knöchelhoch unter Wasser, viele der Platten waren gesprungen oder hatten abgeplatzte Ecken. Eine Sanierung war dringend nötig und konnte im November dank der Spende

der Glücksspirale realisiert werden. Mit genau 40.241 Euro unterstützt die Lotterie die Neuverlegung eines Bodenbelags, die von der Dachdeckerfirma Kodel aus Preetz durchgeführt wurde. Rund zwei Wochen dauerten die Arbeiten bis die Einweihung des neu gestalteten Balkons erfolgen konnte.